SUPER — 3 Teams im Landesfinale

Nachdem das Wetter sich zum Begin der Saison 'saustark' präsentiert hatte, wollten unsere Schülerinnen und Schüler dann auch beim Haßbergsprint und beim Jugend-trainiert-für-Olympia Wettbewerb starke Leistungen zeigen. Und das gelang ihnen eindrucksvoll. Stark war auch das Ergebnis der Waffelbackaktion beim Bad Königshöfer Autofrühling in Zusammenarbeit mit der Fahrschule Kienlein - 150 € flossen dabei in die Kasse der Bike-School. Vielen Dank an die Fahrschule Kienlein!

1. Haßbergsprint 2014

Beim Haßbergsprint 2014 waren wir mit insgesamt sechs Schülerinnen und Schülern und zwei Lehrern vertreten - Niklas Heumann, Nils Fischer, Kilian Wirsing, Marie Hübner, Laura Bam-



bach, Luisa Zeitz sowie Johannes Hey und Günter Fischer machten sich zusammen mit insgesamt ca. 240 Bikern auf die anspruchsvollen Strecken rund um Hofheim in den Haßbergen. Dabei galt es nicht nur 34 km und 700 hm zu absolvieren, sondern auch 2 ganz besonders knifflige, extrem matschige und rutschige Hohlwege zu bewältigen. Alle kamen zwar erschöpft und dreckig wieder im Ziel an, aber alle hatten auch tolle Leistungen gezeigt. So belegte Niklas bei den Junioren II den 2. Platz, Nils bei den Junioren I den 3. Platz, Kilian in der gleichen Kategorie den 6. Platz und Luisa, Laura und Marie bei den Juniorinnen gar die ersten drei Plätze. In der U23 Gesamtwertung kam Niklas auf einen hervorragenden 10. Platz, Nils auf den 12. Platz. Johannes Hey belegte im Gesamtklassement einen tollen 16. Platz.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern herzliche Glückwünsche zu diesen tollen Platzierungen.

2. Jugend-trainiert-für-Olympia Regionalausscheidung Mountainbiken

Nachdem wir in den letzten Jahren immer mit 2 Mannschaften an den Regionalausscheidungen

teilgenommen hatten, wollten wir in diesem Jahr sogar mit 3 Teams um die Tickets zum Landesfinale mitfahren. In den Kategorien Jungen III, Mixed II und Jungen II gingen insgesamt 12 Schülerinnen und Schüler der BikeSchool an den Start. Nach der 'Hölle der Rhön' mit Matsch und Dauerregen vor zwei Jahren an gleicher Stelle erwartete die insgesamt ca. 150 MTBler dieses Mal strahlender Sonnenschein und Hitze. Nachdem alle Mannschaften den sehr anspruchsvollen Technicparcours absolviert hatten, mussten ie nach Altersstufe 3 - 5 Runden auf einem wirklich fordernden Rundkurs mit







schwierigen Steigungen und kniffligen Abfahrten absolviert werden. Das Ziel war in erster Linie gesund und heil die Ziellinie zu erreichen - aber natürlich auch einen Platz unter den ersten Drei bzw. Zwei (Mixed-Teams) zu erreichen, um damit die Qualifikation zum Landesfinale zu erhalten.

Als erste ins Rennen ging die Mannschaft Jungen III mit Simon Mül ler, Jonas Radina, Luis Stumpf und Johannes Pompe. Alle vier fuhren sehr stark und erreichten am Ende mit einem tollen 3. Platz das 1. Ticket zum Landesfinale - Herzliche Glückwünsche.

Danach hieß es volle Konzentration für die Mannschaft Mixed II mit

Kilian Wirsing, Laura Engelbrecht, Luisa Zeitz und Marie Hübner. Sie waren als einzige in diesem Mixed -Wettbewerb mit gleich 3 Mädchen am Start, schafften es aber - im Gegensatz

zu anderen Teams—alle ins Ziel und holten sich damit überlegen den 1. Platz und damit bereits das 2. Ticket zum Landesfinale!!

Jetzt kam mit den Jungen II das größte Starterfeld - insgesamt 14 Mannschaften mit 70 Fahrern wetteiferten in dieser "Königsklasse" um die ersten Plätze und die Quali für"s Landesfinale. Unsere Mannschaft startete mit Niklas Heumann, Nils Fischer, Josef Engelbrecht und Benedikt Langer und setzte sowohl auf ihre mannschaftliche Geschlossenheit wie auch auf die individuelle Klasse von Niklas und Nils. Und diese "Mischung" ging auf - mit den Plätzen 3 und 4 (Niklas und Nils) und 13 (Josef) im Gesamtklassement fuhren die vier auf einen tollen 2. Platz und hatten sich damit das 3. Ticket zum Landesfinale gesichert.



3 Teams, 3 Mal unter den besten Drei, 3 Tickets zum Landesfinale - was für ein Erfolg: Herzliche Glückwünsche an Alle und vielen Dank auch an die 'Betreuer' Josef Neumann, Johannes Hey und Günter Fischer.





Alle Bilder und noch viel mehr auch auf www.gymnasium-badkoenigshofen.de